



Pfarrei-Nachrichten

Pauluspfarrei Speicher Trogen Wald

18. Januar 2024

Liebe Pfarrefamilie,
vielleicht geht es Ihnen ähnlich: Zwischen Weihnachten und Dreikönig war es so schön gemütlich und friedlich, ein paar Besuche der Familie, vielleicht sogar von einem Chlausentschuppel, und für die angefressenen Wintersportler*innen (wozu ich ja definitiv nicht gehöre) ein paar Kurven bei herrlichem Sonnenschein. Und jetzt jagt wieder ein Event den anderen. Falls in Ihrer Agenda noch ein paar Felder frei sein sollten, dann haben Sie entweder «Mut zur Lücke» oder schreiben einen der folgenden Termine ein. Wie auch immer Sie sich entscheiden, Hauptsache es tut Ihnen gut.

Bitte empfehlen Sie den Newsletter weiter. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage der Pauluspfarrei unter Kontakt/Newsletter. Sie können sich jederzeit wieder abmelden oder Ihre Angaben ändern.

**«AufTakt»
Chorkonzert
20.1.2024**

Den «AufTakt» zu den kommenden Anlässen macht übermorgen der Gemischte Chor Speicherschwendi, um 17.00Uhr im Bendlehn. Zu Gast ist der «Trachtenchor» von Heiden und hoffentlich eben auch Sie. Es erwartet uns ein musikalischer Genuss, und wenn man oder frau mit Hunger oder Durst nach Hause geht, ist sie/er selbstschuld.

Eine schwere Thematik bringt uns nächsten Mittwoch die Hebamme Nina Marchion näher. Wer einen solchen Verlust am eigenen Leib erfahren musste, wird diese dunkle Erinnerung ein Leben lang mit sich tragen. Unsere Gesellschaft ist erst in den letzten Jahren etwas sensibler auf dieses Tabuthema geworden und hat noch viel zu lernen.

**Kindstod in der
Schwangerschaft
24.1.2024**

**Jubiläums-Soirée
Frédéric Fischer
28.1.2024**

Musikalisch werden wir im kommenden Sonntagsgottesdienst schon wieder verwöhnt, diesmal von Frédéric Fischer am Klavier. Und gleichzeitig haben wir auch die Gelegenheit mit unseren Gästen der NAK-Teufen zum neuen Jahr anzustossen. Und wer Frédéric Fischer mal nicht ganz so fromm hören will, ist herzlich willkommen an seinem Jubiläumskonzert übernächsten Sonntag. Wann er genau seinen Dienst bei uns angetreten hat, konnte ich auch nach Stunden im Archiv nicht genau feststellen. Aber es sind sicher etwas über 50Jahre!

Unsere Minis packen den Schlitten und ziehen los in den Schnee! Kommst du auch mit? Bei uns kannst du in deiner Freizeit coole Events mitmachen und in der Kirche tatkräftig im Gottesdienst mitwirken. Wir sind eine lebendige Jugendgruppe und freuen uns jederzeit auf neue Gspänli. Also nichts wie los. Komm mit sei dabei! Infos und Anmeldung an:

muriel.hirschi@pauluspfarrei.ch

**Schlittelplausch
Minis
17.2.2024**

**Oma und Opa,
wo ist der Himmel?
26.2.2024**

Eher etwas für die Grosseltern der Mini-Generation ist die Impulsveranstaltung in Rorschach, zu der auch wir in den mehr oder weniger benachbarten Seelsorgeeinheiten eingeladen werden. Es geht um die grossen Fragen, die Ihre Kleinen Ihnen stellen. Es geht auch darum, wie heute mit religiösen Fragen der Kinder umgegangen werden kann.

Die JuBla startet mit viel Schwung ins neue Jahr. Wie motiviert die Leiterinnen und Leiter sind, sieht man schon anhand der Fotos im Anhang. Aber schön wäre es, wenn noch ein paar mehr Kinder und Jugendliche zur fröhlichen Schar der Lebensfreu(n)de dazustossen würden.

**JuBla
Speicher Trogen**

**Fastnacht
4.2. + 11.2.2024**

Auch am Fastnachtsumzug am 4.2., 13.30Uhr (Besammlung 13.00Uhr) wird die JuBla selbstverständlich wieder dabei sein: <https://www.speicher.ch/anlaesseaktuelles/5789734>

Ich persönlich freue mich am meisten auf den Fastnachtsgottesdienst eine Woche später am 11.2., 10.00Uhr. Die «Spycher Chaosknaller» werden uns aufmischen (oder mindestens diejenigen, die zu so früher Morgenstunde aus den Federn kommen. Aber so richtig streng haben sie es ja eben ein Wochenende früher mit ihrer Guggenacht am 2.2., 19.30Uhr im Buchensaal). Für die schwächeren Gemüter, denen das evtl. etwas zu laut ist, werde ich Oropax bereithalten. Dieser wahrscheinlich erstmalige Einsatz in einem unserer Gottesdienste findet genau in unserem 50Jahr-Jubiläum statt. Und so möchte ich ihn auch in Memoriam unseres jahrzehntelangen Messmers Willy Büchel feiern, der die Gugge 1979 hauptsächlich gegründet hatte und vor einem Jahr am 23.Januar verstorben ist.

Wenn das Jahr mittlerweile auch schon bald wieder drei Wochen alt ist und unsere Jungen und Junggeblieben voll im Fastnachtsfieber stecken, wünsche ich Ihnen trotzdem noch alles Gute für dasselbige (mehr für das ganze Jahr als nur für die Fastnacht). In allem, was Sie tun und lassen, Gottes reichen Segen. Und das mit dem bekannten Zuspruch aus den Psalmen, auch um unser vergangenes Adventsthema nochmals aufzuwärmen:

«Gott hat seinen Engeln befohlen, dich zu beschützen, wohin du auch gehst. Sie werden dich auf Händen tragen, damit du nicht über Steine stolperst.» (Ps 91,11-12).

Für das Pfarreiteam,
Marco Süess

